



**10 Pièces**

**197 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85081324**

**1 665 000 €**

**Le Beausset**

Maison à vendre (83330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Niché dans le coin le plus recherché du Beausset, un mas de famille où règnent quiétude et harmonie. Une ambiance de Provence d'autrefois, un parfum de lavande et de résine de pin, mêlé au chant des cigales, c'est une véritable maison de famille où l'on a hâte de se retrouver et partager. Un espace de vie et de convivialité de 50 m<sup>2</sup>, 6 chambres spacieuses, un dortoir pour les enfants, une dépendance de 42 m<sup>2</sup> servant de remise et pouvant être transformé en maison d'amis. La vue panoramique sur la campagne est superbe. Piscine, terrain arboré et fleuri de près de 4000 m<sup>2</sup>. Cette propriété mérite ...

Nestled in the most sought-after corner of Le Beausset, a family-run mas where peace and harmony reign. An atmosphere of old-fashioned Provence, the scent of lavender and pine resin, mingled with the song of the cicadas, this is a real family home where you can't wait to get together and share. 50 m<sup>2</sup> of living space and conviviality, 6 spacious bedrooms, a children's dormitory, a 42 m<sup>2</sup> outbuilding used as a shed and which could be converted into a guest house. The panoramic view over the countryside is superb. Swimming pool, wooded and flower-filled grounds of almost 4000 m<sup>2</sup>. This property needs ...

## **BARNES LITTORAL VAROIS**

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

